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REQUERIMENTO QEM
Nº EMENTA:

[_
Solicito pela terceira vez o serviço de melhorias nos000229 bancos na Praça Engenheiro Armindo Paione
localizada entre as ruas Garibaldi, Sete de
Setembro, Visconde de Abaeté e Conde Afonso
Celso no bairro Higienópolis.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Tânia Rodrigues Siqueira de Carvalho, residente
em nossa cidade na Praça Engenheiro Palone, com protocolo junto ao SAM de número 91645-9,
que recorreu a este Vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do
Executivo.

Fiz o primeiro pedido em 6 de fevereiro de 2018 através de um requerimento
de nº 227 e em 4 de junho de 2018 através de um requerimento de nº 3118, devido à demora,
indico novamente a execução do serviço,

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 17 de setembro de 2018.

/
l («Ç/fªcã/e

Jean Corauci
Vereador
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Oficio 3118 — 2/2018

Ribeirão Preto, 29 de agosto de 2018.

Ilmo. Senhor
Alexandre Betarello
Secretário da Infraestrutura gw

%Mºº Lºggiª;
Prezado Senhor,

,,_MW í
Mwm-«ww ”" i

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº 3118, acatado na
sessão do dia 4 de junho de 2018, está indicação também possui uma soiicnaçâo
feita junto ao SAM com o protocoio de nº 54191—9 e segundo a munícipe Tânia
Rodrigues Siqueira de Carvalho, o serviço soiicitado. até a presente data: ainda
não foi executado.

Peios motivos apresentados, venho através deste oficio mais uma vez
solicitar as melhorias nos bancos da Praça Engenheiro Armindo Paione
localizada entre as mas Garibaldi, Sete de Setembro, Visconde de Abaeté e
Conde Afonso Celso.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a soiicização ora apresentada.
ensejando—Ihe meus cordiais cumprimentos,

._ & dá nª' ' M...—J....Jm;

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vetado: Jean Coranci « Câmara Mnnkllpªfde Ribeirão Preto . Av, Jerônimo Gonçaives, izoo Fone (163 3607—4080 « CEP 14030907
wwwoorauaocmbr - facebook,mm/geanoorauci - email: coniatoêcorauc»com br
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Ofício 3118 — 1/2018

Ribeirão Preto, 25 de juiho de 2018.

fimo. Senhor
Aiexandre Beta-ello
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocínio, 2929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº 3118,
acatado na sessão do dia 4 de junho de 2018, está indicação também possui
uma solicitação feita junto ao SAM com o protocolo de nº 54191—9. O serviço
soiicitado ainda não foi executado.

Pelos motivos apresentados, venho através deste ofício mais
uma vez soiicitar as melhorias nos bancos da Praça Engenheiro Armindo
Paiane localizada entre as ruas Garibaldi, Sete de Setembro, Visconde
de Abaeté e Conde Afonso Celso.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora
apresentada. ensejandoihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente, /f ,? ,.»
'"

Jean Corauci
Vereador

Gabinete 30 “(mm Jean Corauci » Av JerônimoGonçaives 1200 Fone (15) 36074080 « CEP 14010807Mwm com br . facebook corri/rearmaucn . emai! comamgooraucx com br
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Nº EMENTA:
Solicito pela segunda ez o serviço de melhorias

8311 8 nos bancos na Praça Engenheiro Armindo Paione* localizada entre as ruas Garibaldi, Sete de
Setembro. Wsoonde de Abaeté e Conde Afonso
Celso no bairro Higienópolis.

cp

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Tânia Rodrigues Siqueira de Carvalho, residenteem nossa cidade na Praça Engenheiro Paione, com protocolo junto ao SAM de número 54191-9,que recorreu a este Vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados doExecutivo. Fiz o primeiro pedido em 6 de fevereiro de 2018 através de uma indicação de número227. devido à demora na execução do serviço por este motivo, indico novamente a execução doservrço.

Isto posto. na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Munmpalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo Bºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 4 de junho de 2018.

Jean Corauci
Vereador
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Ribeirão Preto.

Nº O G O 2 2 «; EMENTA:

Solicito o serviço de instalação/manutenção de
bancos na Praça Engenheiro Armindo Paione
localizada entre as ruas Garibaldi, Sete de
Setembro, Visconde de Abaete e Conde Afonso
Celso no bairro Higienópolis.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Tânia Rodrigues Siqueira de Carvalho, residente em nossa cidade na
Praça Engenheiro Paione, com protocolo junto ao SAM de número 13022—6 que recorreu a este
vereador, reâatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço inds'cado em destaque na ementa no que
se refere a demora na execução do serviço de instalação/manutençâo de bancos na
Praça Engenheiro Armindo Paione localizada entre as ruas Garibaldi, Sete de
Setembro, Visconde de Abaete e Conde Afonso Celso no bairro Higienópolis.

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefetto Mumcipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pieiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
prevãstas no artigo 8“, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM

Saia das Sessões. 6 de fevereiro de 2018.

Jean Corauci
Vereador


